

There are no translations available.

Kaila Ramos Zambrano, Gabriel Vélez Sánchez, y Andrea Arellano Vega, estudiantes de la Unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, se destacaron durante su participación en la séptima edición del “Dream Car Art”, un concurso de pintura organizado por la importadora de vehículos Toyota, que invita a niños y jóvenes a plasmar el auto de sus sueños.

En esta convocatoria, Toyota recibió más de 1.500 obras, de las cuales eligió a sus ganadores a nivel nacional divididos en 3 categorías: menores de 8 años; de 8 a 11 años; y, de 12 hasta 15 años.

En esta última categoría Kaila Ramos obtuvo el primer lugar con su trabajo denominado “Metamorfosis de mi Auto”, el segundo lugar recayó en Gabriel Vélez Sánchez, con su trabajo “El Purificador Equinoccial”; mientras que el trabajo “Ecorobocar”, le representó a Andrea Arellano Vega, el tercer lugar en la categoría 8 a 11 años.

Las obras fueron evaluadas en función de criterios compartidos en todos los países en los que se desarrolla el concurso: creatividad y originalidad, características del mensaje, diseño y técnica utilizada.

Para Eddie Valarezo, Docente de Arte de nivel Bachillerato de la Unidad educativa la participación de los estudiantes en este concurso le deja mucha satisfacción debido a que es la primera vez que forman parte de un evento de este nivel. “los chicos tienen base pictórica, ellos trabajaron con acrílico y también realizaron una técnica mixta, los estudiantes no elaboraron una simple caricatura sino una ilustración artística”, destacó.

Gabriel Salgado, Jefe de CRM y Comunicación Digital de Toyota, señaló que este año se duplicó la recepción de dibujos, “esto refleja la aceptación que está teniendo el concurso y nos invita a seguir trabajando para que más niños y jóvenes soñadores participen en este gran certamen”, resaltó.

Las tres estudiantes recibieron equipos electrónicos, de acuerdo al lugar en el que se ubicaron.

De igual manera, sus trabajos ya están participando en el Concurso Mundial con jóvenes de 90 países alrededor del mundo. El premio es un viaje pagado con uno de sus padres a la ceremonia de premiación que se desarrollará en Japón